



Le 22 novembre, 16 élèves ont participé à la première rencontre de **hand à 4** de l'académie de **MARTINIQUE**.

Pour la première fois en sport collectif, des filles, des garçons, des élèves d'ULIS mais surtout des benjamins et des minimes ont évolué dans une **même** équipe pour le plus grand bonheur de TOUS.



Leurs réactions à chaud lors du bilan:« J'ai beaucoup tiré, j'ai volé des ballons, j'ai arrêté pleins de balle même face à un très grand, je suis content(e), c'était super , j'ai beaucoup joué, on recommence quand?...»



7 équipes de 4, du collège Adenet et de St Esprit, dans un cadre idéal sur les terrains du Collège Adenet tracés de **HAND À 4**, ont joué 6 matchs de 6minutes, avec une pause pour arbitrer et gérer les tables de marques.

Bonne ambiance et très bonne compréhension des règles de TOUS avec des scores intéressants. TOUS veulent recommencer.

L'équipe des chasubles NOIRS d'Adenet termine en tête devant les jaunes de St Esprit.



Bravo à TOUS

